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這次很開心能夠參與南非福音隊，這次福音隊對我來說很特別，因為我是首次參加國外的福音隊

，對於從來沒出過國的我來說有些緊張，再加上我今年升上大學，課業與生活很忙碌，五月底忙

完學校的事後，就開始投入預備的工作中，一轉眼到了要出發的日期，就這樣飛到了南非。 

在南非的一切都跟台灣很不一樣，不論是天氣，或是人們的生活方式。最令我印象深刻的還是在

南非當地的大陸福清人，因為有機會參與他們的團契，所以認識了他們，也藉著探訪的行程去了

解他們的生活，他們大多都是為了賺錢而來到南非，因為語言及身分的限制，或者是家庭的因素

，使得他們的生活中有許多困難，聽著吳元國宣教士分享這些福清人們生活中的困難，以及上帝

如何幫助他們，翻轉他們的生命，我再一次體會神的工作是奇妙偉大的，上帝又再一次的擴張了

我的眼界，而看見吳元國宣教士帶領著這群福清人，也讓我去思想當我在台灣時，我該如何被神

使用傳福音。 

這次去到南非我們也預備了一個青少年成長營，是給當地的學青弟兄姊妹們參加的，在營會中的

第二天晚上，我在小組中分享了有關救恩的小故事，結束後我詢問了一位未信主的組員，問他願

不願意決志信主，他說他很願意，但不知道自己有沒有＂資格＂相信神，當下我很納悶，甚麼叫

有沒有資格，他說他聖經讀很少，也不是很認識神，於是我就向他說了只要有一顆願意相信的心

，將自己的生命交給主，就像是我國中受洗時，也沒有把聖經讀透透，但只要願意相信，接待神

到心中，就是第一步，聽完後他就說他願意決志，我就帶領著他做了決志的禱告。我萬萬沒想到

我自己的經歷能夠拿來安慰人，更沒想到我能夠帶領人信主，當天晚上聿君姐向我說：「這是你

的一顆小小果子，一輩子都不能忘記。」我真的經歷了神的真實，願在南非的恩典與感動常我在

心中，相信南非的福音之門已經敞開，我也願意常在禱告中紀念這群在南非的弟兄姊妹。 


